	Организация, наименование проекта
	Стоимость проекта

млн.долл.
США
	Имеются формы ЦЕИ

	Внедрение когенерационных установок на маслодельных, сыродельных и молочных предприятиях

	Филиал «Пинский молочный завод» ОАО «Савушкин продукт» «Внедрение когенерационных установок»
	0,75
	

	ОАО «Пинский мясокомбинат»

«Внедрение когенерационных установок»
	1,5
	

	ОАО «Глубокский молочно-консервный комбинат» 
«Внедрение когенерационных установок»
	2,0
	

	ОАО «Слуцкий сыродельный комбинат»         
«Внедрение когенерационных установок»
	6,0
	

	ОАО «Волковысский мясокомбинат»
«Внедрение когенерационных установок»
	1,5
	

	ОАО «Ошмяны сыродельный завод» 
«Внедрение когенерационных установок»
	1,5
	

	ОАО «Щучинский МСЗ»

«Создание замкнутого энергетического комплекса»  


	4,2
	+

	ОАО «Молочные продукты» 

«Строительство когенерационного комплекса на базе микротурбин мощностью 0,6 МВт»
	2,5
	+

	Итого:
	19,95
	


Форма описания проекта (ЦЕИ)

	А. Описание возможностей проекта

	А1. Название проекта: Создание замкнутого энергетического комплекса на ОАО «Щучинский МСЗ»

	а. Краткое название: Создание замкнутого энергетического комплекса

	б. Полное название: Создание замкнутого энергетического комплекса на ОАО «Щучинский МСЗ»

	в. Краткое описание: Внедрение на предприятие новой когенерационной установки (КГУ) с целью выработки электрической и тепловой энергии и парового котла с экономайзером паропроизводительностью 12 тонн пара в час, исходя из нужд производства в паре и горячей воде.

	

	А2. Состояние проекта: Разработана ТЭО

	А3. Участвующие организации и их роли (контактные лица, телефон, факс, e-mail, страница в Интернете): 
ОАО «Щучинский МСЗ» - инициатор 

Министерство сельского хозяйства и продовольствия - координатор

	А4. Описание проекта (подходы, задачи, компоненты, результаты, этапы, сроки, общее финансирование, преимущества, влияние на переходные процессы в экономике и т.д.): 
Выработка тепла и электроэнергии 1 мВт в час

	А4а. Общая стоимость проекта (млн. долл. США): 4,2

	А5. Предпосылки /история/ общая программа/ связанные или похожие проекты: На предприятии имеется котельная, производительностью 10 тонн пара в час.

	А6. Краткое описание влияния на окружающую среду: Вредные выбросы в окружающую среду не превысят допустимого.

	А7. Возможные препятствия /проблемы/ степень риска: Увеличение цены на природный газ.

	А8. Срок реализации /окупаемости проекта (лет): 1,2/13

	А9. Отраслевая принадлежность проекта: Минсельхозпрод 

	

	В. Статьи капитальных затрат (суммарные инвестиции, необходимые для реализации проекта): 

	В1. Физические компоненты:

Установка и ввод КГУ Waukesha APG 1000.

Замена старого парового котла на новый паровой котел Bunders Logano SHD815 UE/WT на 12 тонн пара в час
	В2. Капиталовложения (млн. дол. США): 4,2

	
	

	В3. Суб-проекты по размещению:

-
	В4. Стоимость проекта (млн. долл. США): -

	
	

	С. Капитал по источнику происхождения, имеющийся в наличии инициаторов проекта (собственников, соучастников, спонсоров):

	С1. Вид источников (гранты, , долевое участие/собственность и т.д.): 
	С2. Сумма (млн. долл. США): 

	инвестиции
	4,2

	D. Требуемые инвестиции, недостающие средства:

	D1. Необходимое финансирование, необходимый тип финансового участия:

	

	D2. Источники финансирования: 
	D3. Тип финансового инструмента: 
	D4. Сумма (млн. долл. США): 

	Заемные средства
	Кредит банка
	4,2

	D5. Финансовые институты, вовлеченные в реализацию проекта: 

	

	Е. Спрос (потребители) и доходы:

	Е1. Тип потребителей, объемы, цены, доходы, исчисляемая выгода/сбережения:   Для собственных нужд.

	Е2. Источники финансирования: 
	Е3. Доходы (продажи) (млн. долл. США): 

	Экономия средств на потребление электроэнергии и газа
	1,02

	F. Операционные и эксплуатационные расходы:

	F1. Составляющие издержек, амортизационная политика, организация производства и т.д.:

	F 2. Статьи затрат: 
	F 3. Сумма (млн. долл. США): 

	Затраты на потребление газа, налоги
	0,7

	G. Чистый доход:

	G 2. Объем чистой прибыли: 
	G 3. Сумма (млн. долл. США): 

	Денежные средства текущей деятельности
	0,32

	Н. Источник информации о проекте:

	Н1. Форма заполнена (кем, Ф.И.О., должность):  главный инженер ОАО «Щучинский МСЗ» Синкевич Геннадий Эдуардович

	

	Н2. Организация (наименование и адрес): ОАО «Щучинский МСЗ» 231513, Гродненская область, г. Щучин, ул. 17 Сентября, 45

	

	Н3. Тел./Факс/E-mail: +375-14 - 28003, msz@mail.grodno.by

	

	Н4. Дата: 25.03.2010 г. 

	

	Н5. Ведомственная принадлежность проекта: Министерство сельского хозяйства и продовольствия Республики Беларусь

	


Odds of the project description (CEI)
	A. Project Opportunity Description

	A1. Project Name: Creating a closed-energy complex at ОАО “Shchuchin MSZ”

	а. Short Name: Creating a closed energy sector

	b.. Full name: Establishment of a closed energy complex at ОАО “Shchuchin MSZ”

	с. Short description: Introduction to the new venture cogeneration unit (KSU) to generate electricity and heat and steam boiler with economizer steam generating capacity of 12 tons of steam per hour, based on production needs in a pair and hot water.

	

	A2. Progress Status: A Feasibility Study

	A3. Participating organizations and their role (contact persons, phone, fax, e-mail, website):
ОАО “Shchuchin MSZ” - initiator of the project  
Ministry of Agriculture and Food of the Republic of Belarus - coordinator of the project

	A4. Project Description (approach, objectives, components, outputs, phases, duration, total financing, benefits, transition impact in the economy, etc.): heat and power 1 MW per hour

	A4a. Total project cost ($ million): 4,2

	A5. Background / history / overall program / related or similar projects: The enterprise has a boiler room, capacity 10 tons of steam per hour.

	A6. Environmental impact summary: Harmful emissions into the environment will not exceed the permissible.

	A7. Possible obstacles / problems / risk assessment: The increase in prices for natural gas.

	A8. Term of realization / recoupment (years): 1,2 / 13

	A9. Project's branch: Ministry of Agriculture.

	

	B. Capital Cost Items (investment requirements for project):

	B1. Project Physical components: 

Installation and commissioning KSU Waukesha APG 1000. 

Replacing an old boiler for a new steam boiler Bunders Logano SHD815 UE / WT at 12 tons of steam per hour and B2. Capital cost (mln USD. USA): 4,2
	B2. Capital cost (mln USD. USA): 4,2

	
	

	B3. Sub-projects by location: -
	B4. Project Cost ($ million): -

	
	

	C. Capital Resources Available from project initiators (owners, partners, sponsors):

	C1. Type of sources (grants, investments, equity / ownership, etc.): Loan C2. Amount ($ million): 4,2
	C2. Amount ($ million): 4,2

	
	

	D. Required Financial Assistance:

	D1. Financing gaps, type of financial assistance:

	

	D2. Sources of funding: Borrowings D3. Type of financial instrument: Credit Bank D4. Amount ($ million): 4,2
	D3. Type of financial instrument: Credit Bank
	D4. Amount ($ million): 4,2

	
	
	

	D5. Financial institutions involved in the project:

	

	E. Demand (users) and revenues:

	E1. Type of users, volumes, pricing, revenues, quantifiable benefits / savings: For their own needs.

	E2. Sources of funding: The savings in electricity consumption and gas E3. Revenues (sales) (million U.S. $): 1.02
	E3. Revenues (sales) (million U.S. $): 1.02

	
	

	F. Operating and Maintenance Costs:

	F1. Components of costs, depreciation policy, organization, etc.:

	F 2. Cost: The cost of gas consumption, taxes, F 3. Amount ($ million): 0,7
	F 3. Amount ($ million): 0,7

	
	

	G. Net income:

	G 2. Net Income: Funds ongoing activities of G 3. Amount ($ million): 0.32
	G 3. Amount ($ million): 0.32

	
	

	H. Project information source:

	H1. Form completed by (name, position): Chief Engineer of  ОАО “Shchuchin MSZ” Sinkevich Gennady E.

	

	H2. Organization (name and address): OAO “Shchuchin MSZ” 231513, Grodno region, Shchuchin Str. 17th Sentabra, 45

	

	H3. Phone / Fax / E-mail: +375-14 - 28003, msz@mail.grodno.by

	

	H4. Date: 25.03.2010 y.

	

	H5. Supreme Organization: Ministry of Agriculture and Food of the Republic of Belarus.

	


	А. Описание возможностей проекта

	А1. Название проекта:

	Строительство когенерационного комплекса на базе микротурбин мощностью 0,6 МВт

	а.  Краткое название:

	Строительство когенерационного комплекса на базе микротурбин мощностью 0,6 МВт

	b.  Полное название:

	Строительство когенерационного комплекса мощностью 0,6 МВт, для выработки электроэнергии, с утилизацией тепла в абсорбционной холодильной машине (предварительное охлаждение ледяной воды для нужд производства), на базе микротурбин, работающих на природном газу и биогазе.

	c.  Краткое описание:

	 Целью настоящего проекта является выработка электрической энергии для нужд предприятия, с утилизацией теплоты в абсорбционной холодильной машине, в дальнейшем планируется перевод когенерационной установки на биогаз, так как планируется строительство локальных очистных сооружений с выработкой биогаза, достаточного для питания когенерационной установки.

	А2. Состояние проекта:

	Бизнес-план находится в стадии разработки. Заключен договор с УП «Колсантинговый центр «БКЦ»  по разработке обоснования инвестиций в строительство локальных очистных сооружений с биогазовым и когенерационным комплексом.

	A3. Участвующие организации и их роли (контактные лица, телефон, факс, e-mail, страница в Интернете):

	ОАО «Молочные продукты» - инициатор 

Министерство сельского хозяйства и продовольствия - координатор

	А4. Описание проекта 
(подходы, задачи, компоненты, результаты, этапы, сроки, общее финансирование, преимущества, влияние на переходные процессы в экономике и т.д.) : 

	В рамках реализации проекта по строительству когенерационного комплеса на базе миктротурбин будет решена задача по снабжению предприятия электрической энергией, в состав когенерационного комплекса будет входить абсорбционная холодильная машина в результате будет решена проблема по утилизации теплоты от когенерационного комплекса а так же работа абсорбционной холодильной машины будет заключаться в предохлаждении ледяной воды используемой предприятием для технологических нужд при производстве молочных продуктов. Абсорбционная холодильная машина когенерационного комплекса будет интегрирована в систему холодоснабжения предприятия. В дальнейшем при строительстве локальных очистных сооружений с выработкой биогаза будет решена задача по питанию когенерационной установки газом, так как расчетное количество биогаза получаемого при работе локальных очистных сооружений будет достаточным для питания когенерационного комплекса,  для получения достаточного количества биогаза будет использоваться молочная сыворотка, что частично решает проблему утилизации сыворотки. 

	А4а.  Общая стоимость проекта (млн.долл.США):

	ориентировочная стоимость проекта строительства когенерационного комплекса составляет 2,5 млн.долл.США, локальных очистных сооружений 1,8 млн.евро.

	А5. Предпосылки / история / общая программа / связанные или похожие проекты:

	

	А6. Краткое описание влияния на окружающую среду:

	Так же в результате реализации проекта когенерации в комплексе с локальными очистными сооружениями будет решена экологическая проблема стоков предприятия.

	А7. Возможные препятствия / проблемы / степень риска: 

	нет

	А8. Срок реализации / окупаемости проекта (лет):

	Срок реализации проекта строительства когенерационного комплекса-2010-2011 годы, сроки окупаемости проекта 3 года.

	А9. Отраслевая принадлежность проекта:

	Перерабатывающая промышленность 

	В. Статьи капитальных затрат (суммарные инвестиции, необходимые для реализации проекта):

	В1. Физические компоненты: 

	В2. Капиталовложения (млн.долл.США):

	строительно-монтажные работы, оборудование
	2,5

	С. Капитал по источнику происхождения, имеющийся в наличии инициаторов проекта (собственников, соучастников, спонсоров)::

	С1. Вид источников (гранты, инвестиции, долевое участие / собственность и т.д.): 

	С2. Сумма (млн.долл.США):

	нет
	

	D. Требуемые инвестиции, недостающие средства:

	D1. Необходимое финансирование, необходимый тип финансового участия: 

	Иностранные кредитные линии, прямые инвестиции, лизинг.

	D2. Источники финансирования:

	D3. Тип финансового инструмента
	D4. Сумма (млн.евро)

	Иностранные инвестиции, иностранные кредитные линии
	любые
	2,5

	D5. Финансовые институты, вовлеченные в реализацию проекта:

	нет

	Е. Спрос (потребители) и доходы:

	Е1. Тип потребителей, объемы, цены, доходы, исчисляемая выгода/сбережения:

	1. 

	Е2. Источники финансирование: 
	ЕЗ. Доходы (продажи) (млн.долл.США):

	Иностранные кредитные линии, лизинг, прямые инвестиции, собственные средства
	

	F. Операционные и эксплуатационные расходы:

	F1. Составляющие издержек, амортизационная политика, организация производства и т.д.:

	

	F2. Статьи затрат: 
	F3. Сумма (млн.долл.США): 

	
	

	G. Чистый доход:

	G 1. Объем чистой прибыли:E2-F2
	G2. Сумма (млн.долл.США):

	
	

	Н. Источник информации о проекте:

	H1. Форма заполнена (кем, Ф.И.О., должность): 

	Савурко Андрей Ростиславович, начальник отдела инженерного обеспечения

	Н2. Организация (наименование и адрес): 

	ГО «Гомельмясомолпром» 246029, г.Гомель, ул.Бр.Лизюковых 1

	H3.  Тел. / Факс / E-mail: 

	+375 0232 489565(факс 489532)  email  oblmolpriem@tut.by

	Н4. Дата: 

	25.03.2010

	Н5. Ведомственная принадлежность проекта: 

	Министерство сельского хозяйства и продовольствия Республики Беларусь


	A. Project Opportunity Description:

	Al. Project Name:

	Construction когенерационного a complex on the basis of microturbines capacity 0,6 МВт

	a.  Short name:

	Construction когенерационного a complex on the basis of microturbines capacity 0,6 МВт

	b.  Full name:

	Construction когенерационного a complex capacity 0,6 МВт, for development of the electric power, with recycling heat in абсорбционной to a refridgerator (preliminary cooling of ice water for needs of manufacture), on the basis of the microturbines working on natural gas and biogas.

	c.  Summary description:

	The purpose of the present project is development of electric energy for needs of the enterprise, with recycling heat in абсорбционной to a refridgerator, in the further когенерационной installations translation is planned for biogas as construction of local clearing constructions with development of biogas is planned, sufficient for a feed когенерационной installations..

	A2. Progress Status:

	Business-plan is in a stage of development. The contract with УП « Колсантинговый the center «БКЦ» on development of a substantiation of investments into construction of local clearing constructions with biogas and когенерационным a complex .

	A3. Organizations involved and their roles:

	The Оpen Joint-Stock Company « Milk products » - initiator of the project  
Ministry of Agriculture and Food of the Republic of Belarus - coordinator of the project 

	A4. Project Description:

	Within the limits of realization of the project on construction когенерационного a complex on the basis of microturbines the problem in supply of the enterprise by electric energy will be solved, the structure когенерационного a complex will include абсорбционная a refridgerator as a result the problem on recycling heat from когенерационного a complex and as work абсорбционной a refridgerator will consist in precooling ice water used by the enterprise for technological needs by manufacture of dairy products will be solved. Абсорбционная the refridgerator когенерационного a complex will be integrated into system хладоснабжения the enterprises. In the further at construction of local clearing constructions with development of biogas the problem in a feed когенерационной installations by gas as the settlement quantity of biogas received at work of local clearing constructions will be sufficient for a feed когенерационного a complex will be solved, for reception of enough of biogas dairy whey will be used, that partially solves a problem of recycling of whey. 

	A4a Project cost (mln USD):

	The estimated cost of the civil-engineering design когенерационного a complex makes 2,5 млн.долл. The USA, local clearing constructions 1,8 млн.евро.

	A5. Background / history / overall programme / related or similar projects:

	A6. Environmental impact summary:

	As as a result of realization of the project когенерации in a complex

  With local clearing constructions the environmental problem of drains of the enterprise will be solved.

	A7.Possible obstacles / problems / risk assessment:

	A8. Term of realization / term of recoupment (years):

	Term of realization of the civil-engineering design когенерационного a complex--2010-2011 years, times of recovery of outlay of the project 3 years.

	A9. Project’s branch:

	Process industry

	В. Capital Cost Items (additional requirements for project):

	B1. Project physical components:
	B2. Capital cost (mln USD):

	
	

	C. Capital Resources Available from Sponsors / Proposers:

	С1. Resources “in kind”, grants, investments, equity / ownership, etc.:
	C2. Amount (mln USD): 

	
	

	D. Required Financial Assistance:

	Dl. Financing gaps, type of financial assistance required:

	Foreign demand lines of credit, leasing.

	D2. Sources of finance: 
	D3. Type of investment: 
	D4. Amount (mln USD):

	
	
	

	D5. Financial organizations, involved in project realization:

	

	E. Demand (users) and revenues:

	E1. Type of users / markets, volumes, pricing, revenues, quantifiable benefits / savings: 

	2.  

	E2. Revenues (Sales) 
	E3. Amount (mln USD):

	Foreign demand lines of credit, leasing, direct investments, own means
	

	F. Operating and Maintenance Costs:

	Fl. Cost components, strategies for cost recovery, operating organizations, subsidies, etc.:

	

	F2. Cost Item:
	F3. Amount (mln USD):

	
	

	G. Net Income Value:

	Gl. Net Income Value:
	G2. Amount (mln USD):

	
	

	H. Project information source:

	H1. This form was completed by: 

	Savurko Andrey Rostislavovich, the chief of a department of engineering maintenance

	H2. Organization (address): 

	ГО «Гомельмясомолпром» 246029, Gomel, street Br. Lizukovih 1

	H3. Tel / Fax / E-mail: 

	+375 0232 489565(fax 489532)  email  oblmolpriem@tut.by

	H4. Date: 

	3/25/2010

	H5. Supreme organization:

	The Ministry of Agriculture and the foodstuffs of Byelorussia


